

COMUNICADO

El CPTRT organización de Derechos Humanos asociada a la Mesa de Derechos Humanos por este medio se **SOLIDARIZA** con los periodistas de C-Libre **MIRIAM GRIZEL ELVIR MEJIA** y **CESARIO PADILLA**, detenidos en un retén policial en la entrada a la colonia la Esperanza de Tegucigalpa y maltratados por la Policía Nacional, mientras ejercían sus labores el día 2 de noviembre del presente año.

Exigimos un alto a la violación de los Derechos Humanos en nuestro país y condenamos ha la Policía Nacional por los desmanes y brutalidad con que actuaron en contra de la ciudadanía.

Tegucigalpa, M.D.C., 3 de noviembre del 2020.